

***Infos juin***

Madame, Monsieur,

Le vendredi 23 juin à partir de 17h45 à Mériel aura lieu la remise de la coupe du Samouraï, qui tous les ans, récompense les enfants du 1<sup>er</sup> et 2<sup>ème</sup> cours.

Une petite démonstration de vos enfants sera effectuée avant, afin de vous permettre de prendre quelques photos.

Cette coupe honore les élèves les plus méritants par leurs comportements, assiduités, techniques qui sont les critères essentiels pour former un bon karatéka.

Les cours enfants se termineront après cette cérémonie qui sera suivie d'un pot convivial où se retrouveront parents, enfants et leur senseï (professeur).

Pour la reprise des cours 2023/2024, un SMS vous sera envoyé suivi d'un message sur notre site.

En vous souhaitant à tous de très bonnes vacances.

Portez vous bien.

Sylvain et l'équipe du KCK

***Infos juin***

Madame, Monsieur,

Le vendredi 23 juin à partir de 17h45 à Mériel aura lieu la remise de la coupe du Samouraï, qui tous les ans, récompense les enfants du 1<sup>er</sup> et 2<sup>ème</sup> cours.

Une petite démonstration de vos enfants sera effectuée avant, afin de vous permettre de prendre quelques photos.

Cette coupe honore les élèves les plus méritants par leurs comportements, assiduités, techniques qui sont les critères essentiels pour former un bon karatéka.

Les cours enfants se termineront après cette cérémonie qui sera suivie d'un pot convivial où se retrouveront parents, enfants et leur senseï (professeur).

Pour la reprise des cours 2023/2024, un SMS vous sera envoyé suivi d'un message sur notre site.

En vous souhaitant à tous de très bonnes vacances.

Portez vous bien.

Sylvain et l'équipe du KCK

